



ENGLISH

RECOMENDAR

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO
COSECODENI COSTA RICA



09/07/2011

CUBA: Puticlubs y prostitución infantil florecen

El negocio de la prostitución infantil florece en Cuba a la sombra de los llamados "Puticlubs", casas de citas en la tradición del barrio de Colón, en Centro Habana, donde antes de 1959 los clientes acudían en busca de sexo rápido y podían incluso escoger entre varias prostitutas en álbumes o catálogos habilitados para ese fin.

Numerosos Puticlubs prosperan semiclandestinamente en La Habana de 2011, e incluso son frecuentados por dirigentes del Partido Comunista de Cuba. La normalización social de estos centros es cada vez más una realidad en un país agobiado por la crisis económica y el derrumbe de la utopía igualitaria.

"Ahora mismo aquí es bastante normal la prostitución entre niñas de doce y trece años", informó a Neo Club Press Aristides Allen, uno de los pocos ciudadanos cubanos que en su papel de intermediario se ha visto beneficiado con la profusión de pequeños negocios que se verifica en la isla comunista. "Y todo esto al amparo de la corrupción policial, que ya se ha enquistado y constituye un modus vivendi para las autoridades".

En la Cuba de los últimos años la prostitución tradicional a extranjeros – jineterismo— se ha visto parcialmente sustituida por esta modalidad de Puticlubs que acoge también a clientes nacionales, entre ellos cubanos radicados en el exterior o cubanoamericanos.

"Lo más triste es que muchos padres estimulan la prostitución infantil exhibiendo a sus hijas provocativamente", reveló Allen. "Les ponen shorts o sayas bien cortas, y blusitas transparentes y las lanzan a la calle a luchar el baro" (una expresión que en el argot popular cubano significa conseguir dinero, o buscarse el sustento).

Aunque la prostitución infantil también es un fenómeno común en otros países, en Cuba supuestamente la revolución castrista se hizo para "erradicar estas lacras sociales". Durante décadas, el discurso oficial pretendió que en la Isla la prostitución había sido "definitivamente erradicada".

<http://www.neoclubpress.com>

Buscar en el sitio

BUSCAR